

FUERA DE JUEGO

El hospital le abre las puertas a Nike

La marca deportiva ha lanzado al mercado unas zapatillas exclusivas para médicos y personal de enfermería.

Palco23

1 dic 2020 - 05:00



El hospital le abre las puertas a Nike Los profesionales sanitarios ya tienen una sugerencia más como regalo para esta Navidad. Nike ha puesto a la venta en España sus Nike Air Zoom Pulse, unas zapatillas para médicos y enfermeros que pueden utilizar en su día a día en el hospital.

Las zapatillas cuentan con una amortiguación especial de espuma en el talón que intenta hacer más cómodos los largos turnos a los que se enfrentan a diario los profesionales sanitarios, tal y como detalla la marca deportiva. Nike decidió bautizarlas como las “zapatillas para héroes cotidianos” al estar pensadas especialmente para profesionales sanitarios. Un nombre que adquiere todavía más significado en plena crisis del Covid-19.

PALCO23

Las zapatillas fueron precisamente el material que Nike utilizó durante la pandemia para crear pantallas protectoras, en un momento en el que el material de uso sanitario escaseaba en todo el mundo.

En el proceso de fabricación de estas zapatillas para personal sanitario, de hecho, se tuvieron en cuenta las necesidades reales de profesionales del hospital infantil Ohsu Doernbecher de Portland.